Hof Wessels

Interne Nachfolge in der Geschäftsführung

24.01.2013 | 19:03 Uhr



Urig ohne Ende: Der Hof Wessels an der Langenbochumer Straße. Nun gab's Veränderungen in der Geschäftsführung – und einen schmucken, neuen Wintergarten. Foto: Hans Blossey

Herten. An der Langenbochumer Straße greift Plan B. Nachdem Geschäftsführer und Hofleiter Christoph Lauer den Hof Wessels dieser Tage wie berichtet aus familiären Gründen verlassen hatte, hat sich der Stiftungsrat kurzerhand und für eine Übergangsphase auf eine interne Nachfolge verständigt. So übernimmt wie angedacht Ralph Hoffert, der stellvertretende Vorsitzende der Bürgerstiftung, das Amt des Geschäftsführers und wird in seiner Arbeit tatkräftig unterstützt von Gertrud Fleischmann, die die Hofleitung koordiniert, und einem ganzen Team ehrenamtlicher Helfer.

Nach einer hauptamtlichen Nachfolge für Lauer werde man, wenn überhaupt, spätestens zum Ende des Jahres Ausschau halten, so der Stiftungsvorsitzende Gerd Grammann nun gegenüber der WAZ

Für die Menschen und Projekte, die auf dem Wesselshof betreut werden, ändert sich laut Grammann so gut wie nichts. "Mit dem neuen Team wollen wir nun versuchen, den Garten auf Vordermann zu bringen."

Ein ganz wichtiger Baustein im gesamten Gebilde ist der nun eröffnete neue Wintergarten vor der Deelentür. Die Gastronomie ist eine der Haupteinnahmequellen, "und nun haben wir deutlich mehr Möglichkeiten, können auch größere Gesellschaften aufnehmen oder zwei Feiern parallel stemmen", so Grammann. Gesamtkosten: 98 000 Euro. 16 000 kamen über Spenden rein, der Rest muss finanziert werden.

Norbert Ahmann